

Pressemitteilung

Ankündigung „Blogparade 2017 Elektromobilität“

21.05.2017 Nach dem Erfolg der Blogparade 2016 wird auch in 2017 wieder eine Blogparade zum Thema Elektromobilität stattfinden.

In diesem Jahr wird erneut eine Blogparade zum Thema Elektromobilität an den Start gehen. Diese wird in dem Zeitraum zwischen dem 18.05.2017 und dem 18.08.2017 stattfinden. In der letzten Blogparade 2016 haben insgesamt 24 Personen teilgenommen und dabei 35 Beiträge eingereicht.

Neben vielen bekannten Bloggern wie beispielsweise @alainveuve, @derekfinke, @droeder72 oder @ZoePionierin haben auch Blogger aus Unternehmen wie beispielsweise der @abbdeutschland, @IHK_Nuernberg, @SAS_Dach und @VDI_News teilgenommen.

In diesem Jahr wird in diesem Jahr ein Teil der Beiträge in einem eBook zusammengefasst. Dieses erscheint zur IAA2017 in Frankfurt am 14.09.2017. Alle weiteren Informationen zur Blogparade unter https://ingenieurversteher.de/2017/05/18/blogparade_2017.

Über Ingenieurversteher

Der Ingenieurversteher Blog hat die Fokusthemen Industrie 4.0 und Digitalisierung. Im Bereich Industrie 4.0 stehen die Änderungen im Bereich mittelständischer Unternehmen und deren zukünftigen Herausforderungen im Blickpunkt. Dabei werden Themen wie BigData, intelligente Produkte und Automatisierung in der Fabrik der Zukunft beleuchtet. Ein weiterer Schwerpunkt sind die Auswirkungen auf die Arbeitswelt. Die Digitalisierung beschreibt allgemein, wie sich unsere Gesellschaft verändert und welche Ziele die großen US-Unternehmen wie Google, Facebook, Apple und Amazon, aber auch TESLA verfolgen. Weitere Informationen unter <https://ingenieurversteher.de>.

Pressekontakt

Andreas Schulz
+49 178 2016747
presse@ingenieurversteher.de